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１
月
14
日
、
湯
本
富
士
屋
ホ
テ

ル
で
『
絆
』
を
キ
ャ
ッ
チ
フ
レ
ー

ズ
に
、
町
成
人
式
が
開
催
さ
れ
ま

し
た
。

　
今
年
新
た
な
一
歩
を
踏
み
出
し

た
箱
根
町
の
新
成
人
は
１
５
３
人
。

　
式
典
で
は
山
口
昇
士
町
長
、
町

教
育
委
員
会
小
林
恭
一
教
育
長
、

来
賓
を
代
表
し
て
町
議
会
沖
津
弘

幸
議
長
か
ら
そ
れ
ぞ
れ
祝
辞
が
あ

り
ま
し
た
。

　
ま
た
、
新
成
人
を
代
表
し
、
高

橋
海
佑
さ
ん
か
ら
成
人
と
な
っ
た

抱
負
や
地
域
の
方
々
へ
の
感
謝
の

思
い
な
ど
が
発
表
さ
れ
ま
し
た
。

　
式
典
終
了
後
に
は
、
祝
い
に
駆

け
つ
け
た
恩
師
や
来
賓
の
方
々
、

町
の
関
係
者
ら
が
見
守
る
中
、
成

人
式
実
行
委
員
会
の
企
画
・
運
営

で
、『
前
程
万
里
』
を
テ
ー
マ
に

交
流
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　
公
益
社
団
法
人
青
色
申
告
会
箱

根
支
部
に
よ
る
「
お
年
玉
じ
ゃ
ん

け
ん
大
会
」
や
恩
師
の
方
々
か
ら

の
メ
ッ
セ
ー
ジ
を
集
め
た
ビ
デ
オ

レ
タ
ー
が
放
映
さ
れ
ま
し
た
。
ま

た
、
新
成
人
へ
の
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー

で
は
、
そ
の
や
り
と
り
に
会
場
が

大
い
に
盛
り
上
が
り
ま
し
た
。

　
平
成
最
後
の
成
人
式
、
次
代
を

担
う
若
者
た
ち
は
、
成
人
の
年
に

新
し
い
時
代
を
迎
え
る
こ
と
と
な

り
ま
す
。

　
二
十
歳
を
迎
え
る
と
社
会
的
責

任
な
ど
未
成
年
の
時
と
は
全
く

違
っ
て
き
ま
す
。
大
人
と
し
て
の

責
任
感
や
自
立
心
を
新
た
に
ま
と

い
、
未
来
に
向
か
っ
て
い
く
新
成

人
の
皆
さ
ん
に
は
、
今
日
の
日
の

思
い
を
忘
れ
ず
、
ま
た
若
々
し
い

力
で
、
ど
ん
な
こ
と
で
も
挑
戦
し

て
い
っ
て
ほ
し
い
と
思
い
ま
す
。

笹
ささ
川
がわ
大
たい
成
せい
さん

　時間通りにスムーズに終え
て良かったです。やりきった
感があります。
　小学校から野球をしていて
送り迎えや朝早くからお弁当
を作ってくれた両親に感謝し
ています。
　しっかり大学を卒業し就職
し良い家庭を築いていきたい
と思っています。

高
たか
波
なみ
憂
ゆう
斗
と
さん

　多少トラブルもありました
が、無事に終えることができ
ました。とても良かったです。
　人生で一度きりの成人式実
行委員会、貴重な体験ができ
良かったです。

田
た
口
ぐち
歓
かん
多
た
さん

　無事に成人になれて良かっ
たと思います。
　自分一人で成人になったわ
けではないと思っていますの
でお世話になった人には感謝
しています。
　誇りが持てる立派な成人に
なりたいと思っています。

鈴
すず
木
き
優
ゆ
栞
か
さん

　改めていろいろな人たちに
支えられてきたということを
実感しました。
　今日のこの日を迎えられた
のもいろいろな人たちに支え
られてきたからです。これか
らは私たちが人を支える立場
になっていきたいと思います。
　立派な大人になれるよう精
いっぱい頑張っていきたいと
思います。

髙
たか
橋
はし
海
み
祐
ゆう
さん

　式典、交流会も無事に終わ
りました。式典での成人の言
葉もちゃんと言えたので良
かったかなと思います。
　これから皆それぞれの道を
進んでいくと思います。自分
もそれに追いつき頑張ってい
きたいと思います。

小
こ
林
ばやし
憂
ゆ
莉
り
さん

　実行委員の一員として箱根
町の成人式を運営することが
でき、光栄に思います。
　春からは幼稚園教諭として
子どもたちと共に自分自身も
成長していけるよう頑張って
いきたいです。
　2０年間大切に育ててくれた
両親にはとても感謝していま
す。これから少しずつ恩返し
していけたらと思います。

望
もち
月
づき
義
よし
章
あき
さん

　成人式で今までお世話に
なった人や友達に会えました。
参加してよかったと思いまし
た。
　また、成人式実行委員とな
り、成人式に関わったことは
本当に良かったと思いました。
　昔の恩師たちに出会えたこ
となど、今後成人を迎えるみ
なさんもぜひ実行委員に参加
してみた方が良いと思います。

実行委員の皆さん
から

ひとこと
〜
新
た
な
る
門
出
を
祝
っ
て
〜

平
成
31
年

箱
根
町
成
人
式


